

ごみ

提案・意見

使い捨てコンタクトレンズの空ケースリサイクル
(回答:9月30日時点)

使い捨てコンタクトレンズの空ケースを回収し、リサイクル活動されている企業があります。

伊勢市では店舗がなく、都会に行く機会に持参していましたが、自治体の参加も募られています。

伊勢市も参加を、ぜひご検討ください。

アイシティeco プロジェクト <https://www.eyecity.jp/eco/>

回答

ご提案いただいた内容につきましては、市内にアイシティ店舗が無い
ため「アイシティecoプロジェクト」に参加しておりませんが、市ではコンタクト
レンズのケースに関して、プラスチック製容器包装として回収及び資源化を
行っております（ケースのアルミ蓋に関しましても、缶・金属類として回
収・資源化しています）ので、今後の業務の参考にさせていただきたいと思
います。

引き続きごみの減量・資源化の取組にご協力のほどよろしくお願いいたします
ます。

担当課

ごみ減量課 (2022年9月回答) [9/26~9/30]

子育て

提案・意見

幼稚園バスの園児置き去り対策について
(回答:9月26日時点)

今年の9月7日、園児がバスに置き去りにされ亡くなる事件がありました。伊勢市でも事件が起きないように、その対策について提案いたします。

政府が全国すべての通園バスに安全装置を設置する方向で調整を進めていることが報道されております。ヒューマンエラーをゼロにするのは不可能です。しかし安全装置も故障も起こり得ます。よって、1つの対策を過信せず複数の対策が必要と考えました。

具体的に、以下の対策を提案します。

1. ドライバーが車内を目視指差し確認する
2. 車に安全装置を設置する
3. 園児がクラクション鳴らしてSOSを発信する

1. は今までも実施されていることと思います。2. は今後の政府の動きを期待します。3. は今までに無い仕組みです。市内全ての幼稚園での避難訓練の際に取り入れてもらいたいです。理由は、バスだけでなく、車内に取り残されて熱中症になり亡くなった事件が少なくないからです。

悲しい事件がもう二度と起きないように願っています。

伊勢市でも対応していただきたく、どうぞご検討ください。

回答

この度、静岡県牧之原市において、認定こども園の送迎バスに置き去りにされた子どもが亡くなるという大変痛ましい事案が発生したことを受け、9月7日(水)に市内の全保育所、幼稚園、認定こども園、小規模保育事業所に対し、国通知の送付と注意喚起のお願いをさせていただいたところです。

また、マスコミ報道にもありましたとおり、送迎バスの安全管理についての全国一斉調査が行われており、各園においては調査を通じて、送迎バスの安全管理についての再確認をしていただいております。

なお、バス運行を行う施設へは、現地での確認が年内に行われる予定となっております。

ご提案いただきました内容につきましては、教育委員会・保育課の双方で情報共有させていただき、ひきつづき、国から示される指針等に基づき、安全・安心な教育・保育の提供が行えるよう、県とも連携しながら必要な指導等を行ってまいりますので、ご理解賜りますようお願いいたします。

担当課

教育総務課 (2022年9月回答) [9/26~9/30]

道路・河川

提案・意見

交通整備のお願いについて (回答:9月27日時点)

私は2歳と5歳の子どもがいます。
家の近くの県道713号線が大変危険な道路であり子どもを連れて安心して歩くことができないため、こちらで意見を投稿させていただくことにしました。
例えば、今住んでいる自宅から最寄りのコンビニへ歩いて行くとなると、(最寄りのコンビニとは 駐屯地横のセブン、もしくは23号線沿いにあるミニストップ) 県道713号線の歩道のない道を必ず通らなければなりません。
子どもが2人もいる中、ベビーカーを押しながら白線の中を歩くのは大変危険で、ここの道路は交通量も多く、大きなダンプカーや、トラックが毎日スピードを出して通ります。
そのため、私は、いつも車が通るたびに、歩行をやめて、車を避けるようにして子どもを守るような体制になって立っています。
ガードレールさえなく、もし運転手が少しでも白線を出たら私たちは危険だと思いながら、大袈裟ではなく、命の危険をいつも感じています。
裏の田んぼ道から安全な道を通っていこうにも、そこに行くには長い砂利道があり、ベビーカーががたがたしてしまい、ベビーカーを押しして田んぼ道へ出るのも一苦労です。
そもそも、それではとても遠回りになってしまいます。
子ども連れでなければそこまで大きな問題にならないのですが、子連れにとっては生活に関わる大きな問題です。
そして毎朝、あじへいさんの横にあるタイヘイさんのところに幼稚園バスがお迎えにきます。
危ない道を歩いていくより、車に2人の子供を乗せて連れていった方がいいものかと考えましたが、たった数百メートルも歩いて移動できないものかと思ひ、それならば歩道の設置やガードレールの設置、横断歩道の設置をお願いしたく、こちらに意見を投稿させていただきました。
横断歩道が家の近くになく、いつも道路を渡るのさえ大変苦労しています。(タイヘイさんの前から向かいの歩道まで渡るのさえ一苦労です)
親子3人でゆっくり、安全な道を手を繋いでお散歩できる、そんな町づくりを期待しています。
よろしく申し上げます。

回答

ご要望いただいた県道713号線(県道東大淀小俣線)の交通整備については、道路管理者である三重県伊勢建設事務所事業推進室道路一課に申し伝えたと、下記のとおり回答がありました。

「県道713号線(県道東大淀小俣線)のミニストップからタイヘイまでの区間については、道路沿線に住宅等が点在しており、歩行空間の確保ができていない状況です。

今後の対応については、道路の利用状況等も踏まえ、検討してまいります。
なお、横断歩道の設置については、警察で実施していただくことになるため、警察にその旨を報告させていただきます。」

担当課

監理課 (2022年9月回答) [9/26~9/30]

上下水道

提案・意見

下水道計画の進め方 (回答:9月27日時点)

下水道の工事について

(内容)

- ・伊勢市の下水道工事をR4～R6に実施する計画が回覧にあり、その後説明会も2回ありました。
 - ・その後工事に対するアンケートが区から4月頃ににありました。(区のアンケートと伊勢市の下水道計画の関連は不明)
 - ・当方は終活として、下水道の工事に合わせて、不動産の売買の計画を進めております。
 - ・工事が始まらないので最近伊勢市に聞いたところ、区からの地域の総意との要望もあり工事が延期になるような説明を伊勢市から受けました。
- ①地域の総意の根拠は何ですか？(私も地区の住民ですが聞いていない)
 - ②議会や市民の代表を含めた審議会の決定を得て始まった事業計画が止まるのはなぜですか？
 - ③区が市等の決定事項を覆す根拠と権限をお示してください。
 - ④工事が遅延及び中止？の理由を含め説明会と、工事が遅延される場合の補償をお示してください。

(回答)

- ①自治会様からの文書が、地域の皆様の総意であると認識しております。
→A:自治会は周知の義務はないのですか？
又、議会や市民の代表を含めた審議会の決定が地域の総意ではありませんか？
- ②自治会様からのご要望を検討させていただいた結果、引き続き下水道の整備について、協議を続けさせていただく必要があると判断したものでございます。
→B:議会や市民の代表を含めた審議会の決定を自治会の文章で変更できるのですか？議会制民主主義との整合はどこではかかれているのですか？
- ③下水道事業は、市民の皆様のご理解ご協力により、始めて効果を発揮するものであり、自治会様からのご意向は、整備後の接続や受益者負担金徴収など事業に大きく関係することから重要であると考えております。
→C:議会や市民の代表を含めた審議会の決定を自治会の文章で変更できるのですか？議会制民主主義との整合はどこではかかれているのですか？
- ④下水道整備の時期について、説明会でお示した予定時期に着手することはできない状況ではありますが、自治会様と協議を継続させていただきたいと考えておりますので、現段階で市から工事について説明会の予定はございません。また、補償についてもございません。
→D:伊勢市と自治会とで密室での方針決定を行おうとするのですか？伊勢市議会や審議会は何のためにあるのですか？

回答

下水道の計画に関する重要な事項については、市が計画を立案し、市議会産業建設委員協議会での協議、及び、上下水道事業審議会での審議で意見を伺い、市で策定しております。

その後、法定手続きとして下水道法に基づく変更協議、及び、都市計画法に基づく事業認可を取得し、事業を進めております。

下水道事業は、市民の皆様にご負担が伴うため、自治会様をはじめとする地域の皆様のご理解、ご協力があって初めて効果を発揮するものであることから、今後も下水道事業を推進するにあたっては、自治会様との協議を継続させていただきたいと考えております。

担当課

下水道建設課、料金課 (2022年9月回答) [9/26～9/30]

その他

提案・意見

保育料について（回答:9月27日時点）

支払いが遅れた場合、振込用紙が届くまでは何処に支払えばよいのですか？
まだ届きません。締め切りが明日なので、明日以降になりそうですか
市役所や、御園支所などでも言えば払えますか？

回答

公私立保育所保育料・公立認定こども園保育料・公立保育所給食費・公立認定こども園給食費の支払いが遅れた場合は、市役所窓口では納付書を再発行し、その場でお支払いすることができます。

また、納期限から20日をめどに督促状を発送しています。

督促状は納付書を兼ねているため、市役所窓口以外に、金融機関、コンビニエンスストア、スマートフォンでの納付が可能です。

督促状もなくされた場合、納付書を再発行して納付していただくこととなります。市役所窓口に来ていただくことが困難な場合は、郵送させていただきますので保育課までお問合せください。

担当課

保育課 （2022年9月回答） [9/26～9/30]

その他

提案・意見

いせまつりについて（回答:9月30日時点）

今年は4年ぶりの開催を予定しているとの事ですが、まつり本部の近くに居住しているため、例年騒音に悩まされております。特に朝早くからの大音量でのマイクテストや音響機器を用いて大音量を流す「よさこい」関係はなんとかならないものでしょうか。

子供たちのパレード等は披露する場も必要な事も理解しており、常識的な音量なので許容範囲として受け止めていますが、「よさこい」に関しては我慢の限界を超えています。どうしても大音量で演舞したいのであれば、防音設備のある屋内でしていただきたいです。公共の道路で行うまつりである以上、音量制限等の節度をまもれる団体のみでの参加にしてください。

回答

伊勢まつりの音量でご迷惑をおかけし、申し訳ございません。
よさこいにつきましては、代表の方にお話をさせていただきます。
また伊勢まつり終了後にご連絡させていただきますので、音量がどうか聞かせてください。
沿道のみなさまに応援していただいてこそ伊勢まつりだと思っております。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

担当課

市民交流課 （2022年9月回答） [9/26~9/30]